

Editorial

Comenzamos una nueva etapa en nuestra revista. Como ya comentamos en números anteriores contamos con la inestimable ayuda en estos comienzos, de los consejos y observaciones realizadas por los componentes del Departamento de Biblioteconomía de la Facultad de Biblioteconomía y Documentación de la Universidad de Granada, punto de referencia en nuestro país en publicaciones del área biosanitaria y con los que estamos en continuo contacto.

La periodicidad de nuestra publicación (tres números anuales) y el número de volúmenes que actualmente llevamos realizados (trece volúmenes), nos convierten en una publicación con peso propio en nuestro país.

Uno de nuestros principales atractivos como publicación científica, consiste en ser una de las pocas de habla hispana, que se dedican en exclusiva al campo de la odontopediatría. Este punto limitaría en gran medida, la incorporación de otras especialidades afines o no, interesadas en compartir un espacio en nuestra revista.

Como ya habréis comprobado han cambiado las normas de publicación.

Los diferentes comités de nuestra revista necesitan ser reformados y ampliados para atenernos a las mejoras previstas, en ello nos encontramos trabajando los componentes de la redacción de la revista.

Hemos contactado con profesionales de reconocido prestigio internacional que han aceptado pertenecer al comité científico. Esperamos contar con un amplio número de investigadores de nuestra área y sectores afines que, además de elevar el nivel reconocido de los contenidos de nuestra publicación, incorporen estudios provenientes de sus propias universidades.

Hace escasas fechas, hemos tenido constancia de la aparición de un nuevo texto relacionado con la odontopediatría. La profesora Elena Barbería, maestra de muchos odontopediatras españoles, es autora del *"Atlas de Odontología Infantil para Pediatras y Odontólogos"*. Nos satisface a todos los que formamos parte de la Sociedad Española de Odontopediatría, que uno de sus más destacados miembros se sume a la labor iniciada por la SEOP a través de las Jornadas de Encuentro de Pediatría Odontopediatría, entre otras, de compartir sus experiencias con los profesionales de la medicina que día a día asumen el reto del diagnóstico y terapia del paciente infantil. Por otro lado, la necesaria formación del odontólogo y estomatólogo general en nuestro campo y sus lógicas dudas en determinados aspectos de nuestra área, pensamos que van a obtener una rápida respuesta a través del recién estrenado libro.

Enhorabuena. Sin duda se trata de un texto imprescindible en la etapa actual de acercamiento entre las diferentes especialidades del ámbito de la salud que atañen al niño.

Ya se encuentra cercana la XXVII Reunión Anual de la Sociedad Española de Odontopediatría, donde nos encontraremos en breves fechas, esta vez, entre el atractivo paisaje de la isla de Menorca.

P. Planells

Directora de la Revista